

## 新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けてのメッセージ（市長）

令和3年10月1日

市民の皆さん、事業者の皆さんにおかれましては、留萌市の新型コロナウイルス感染症対策に多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、国は10月1日より、北海道をはじめ全国19都道府県に発出していた「緊急事態宣言」の全面解除を決定しました。

市民の皆さんには、これまで大変なご不便やご負担をおかけしておりましたが、ワクチン接種や、徹底した感染対策、また飲食店については、休業要請への協力のおかげにより、市内ではこれまでも感染者が発生していない日が続いており、また9月末現在で市民の80%がワクチン接種を終了したことから10月1日をもって市内の全ての公共施設を再開することにいたしました。

しかし、まだまだ油断は出来ません。引き続き、基本的な感染防止対策を徹底し、体調が悪化した場合は速やかに医療機関や保健所へ相談されるようお願いいたします。

また、飲食店などの事業者の皆さんにおかれましては、業種別ガイドラインの遵守や、今一度、感染防止対策のチェック項目を確認するなど、感染防止対策を徹底されるようお願いいたします。

新型コロナワクチン接種につきましては留萌医師会などの協力や市民の皆さんのワクチン接種への理解もあって、9月26日をもって集団接種会場でのワクチン接種を終了し、市内の民間医療機関による個別接種も10月をもって終了することが出来る見込みです。なお、8月以降に12歳になられた方、体調不良で接種をできなかった方、転入につき前居住地で接種を終えられていない方などにつきましては、引き続きワクチン接種が受けられますので、個別にご相談ください。

最後になりますが、市といたしましては、10月1日から予定どおり「るもい元気飲食券」の販売や、10月15日からの「プレミアム商品券」の使用開始により、飲食店、地元事業者支援などの経済対策や、延期を余儀なくされている新たな地域振興施策に着手する予定です。油断せずに、再拡大の回避はもちろんのこと、今度は、日常生活の回復に向けて全力で、取り組んでまいりますので、市民の皆さんのご理解とご協力をお願いいたします。

留萌市新型コロナウイルス感染症総合対策本部  
本部長 留萌市長 中西俊司